

# Glückwunsch

---

*Von Hauke Enzenauer*

15. Januar 2021, 19:54

News St. Suitbertus



Wir gratulieren unserer Pflegedienstleitung und stellvertretenden Einrichtungsleitung Henni Kroon zum 25-jährigen Dienstjubiläum im Caritas-Altenzentrum St. Suitbertus. Dies ist auch Anlass für ein ganz herzliches Dankeschön, denn mit ihrem Engagement und ihrer Treue zu unserem Haus hat Frau Kroon einen großen Anteil am Wohlergehen unserer Bewohnerschaft und am guten Ruf unserer Einrichtung. Einrichtungsleiter Rainer Keßler unterstrich diesen Dank mit einem schönen Blumenstrauß. Auf dem Foto übrigens kaum sichtbar: Eine transparente Wand trennt Corona-konform Gratulant und Jubilarin. Solche ausrollbaren transparenten Wände nutzen wir im Übrigen auch, um Begegnungen auf den Wohnbereichen zu erleichtern.